

LA PROTESTA Diario de la mañana

Fundado el 13 de Junio de 1897.—Redacción, Administración y Talleres: Fern 1537.—U. T. 0478, B. Orden.—Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA.—Giros a M. Torrente

Subscripción mensual Incluso el SUPLEMENTO \$ 2.50

Pleitos viejos Las definiciones del movimiento obrero francés

Con sus Francia la cima del llamado sindicalismo revolucionario... El desprestigio de Jouhaux fue aprovechado por Mommousseau...

Burocracia sindical La Fraternidad ante la justicia

Ante un juzgado de la justicia civil se resolvió un pleito de trascendencia sindical... La Fraternidad contestó la demanda presentando los libros...

La desocupación La gran tragedia de los sin trabajo no lleva trazas de alivio.

Un telegrama de Berlín nos comunica que un obrero que carecía de trabajo llegó a tal estado de exasperación... Los capitalistas quieren solucionar la crisis de estas dos maneras...

Comenzar de nuevo La reconstrucción del movimiento anarquista ha de hacerse como si comenzase de nuevo la labor y nada se hubiese hecho aun

Hay un hecho innegable y verídico que, sin duda, hemos hecho algunos progresos numéricos... Este hecho nos impone este reconocimiento: que siendo el anarquismo todo un movimiento, el anarquismo no es un movimiento...

La cuestión palpitante El problema de la crisis de trabajo en Francia y las soluciones del reformismo

Por informes particulares recibidos de Francia sabemos que la crisis de trabajo es aumento a medida que se valoriza el franco... El problema tiene preoocupado al gobierno francés, que no encuentra otra salida a la crisis que la que ofrece las restricciones a la familia y las subvenciones a los desocupados...

El asunto de la extradición

El tema de la extradición de Aseán Durruti y Jover no se agotó en la prensa izquierdista de París... Nada se demuestra divulgando internacionalmente los encuentros con los agentes de Moseú, en los sindicatos de Lyon o de Marsella...



del treinta de huelga del 11 de septiembre de 1926, meñon lo van a hacer ahora que los contrarios van siendo más o menos derrotados, en toda la región. Estará organizado, según su propósito, a la Unión Ferroviaria, y a su vez de actuar de dirigidos.

¿Quién sabe? ¡Sucedan tantas cosas restando completamente convenidos de que hay de por medio pequeños avisos, como si fuesen esos hombres que dicen de ser maraj y materialmente piratas de una organización de sistema centralista y legalitaria, con peñonaría jurídica.

Y, el al hacer estas aseveraciones hemos incurrido en errores, para ellos, no hay mejor testigo que el tiempo. Pero que conste, una vez más, que a ninguno se oídos sea las imputaciones de que sean cochos de este Sindicato.

La Comisión.

NOTA.—Solicitamos de los Sindicatos afines, que remitan para nuestra mesa de lectura toda propaganda que ellos dispongan, ya sean periódicos, folletos o libros.

Mozos y Anexos

NUESTROS CONFLICTOS.— CAPE BOEDO, CALLE BOEDO 801.— En esta casa, desde que se instalara el conflicto motivado por haber atropellado su dueño a uno de los empleados e intentar robarles en las fichas a los demás se observa un vacío impropio de una casa de tal índole: más que un café se semeja a un cementerio por el silencio que allí reina.

Las perspectivas de triunfo son halagadas, y al no arregla con esta Sociedad no tardará mucho tiempo en entrar el mismo cambio que el arriba citado. Del público del barrio esperamos que para prestarle la solidaridad, habiendo deseado concurrir a ese café, como hasta la fecha, y el triunfo no se hará esperar.

La Comisión

Metalúrgicos U.

LA HUELGA EN LA OVERLAND.— El conflicto que nuestra organización conjuntamente con la Unión Chauxfleur sostiene a la firma Hamilton, Watson & Cia., representantes de los automóviles Overland y otros, no obstante su prolongación marcha inequívocamente en favor del personal huelguista. Muchos hechos al parecer insignificantes nos demuestran que la derrota de los reclutadores explotadores, coronará sus esfuerzos y sacrificios de este comité de huelga que, incesantemente, sostiene en pie la redida lucha por imponer el control de la organización (motivo del conflicto en los talleres de los automóviles Overland).

A título informativo para el proletariado coeciente, damos a publicidad que los talleres Overland están ubicados en la calle Benito Pérez Galdós 142 (Boca).

EL COMITÉ DE HUELGA

La lucha contra la Energía

Recomendamos a todos los trabajadores en general y a los del volante en particular el debido respeto de nuestro comité con la mafia "Energía" y el heroísmo "Aurora" a los efectos de abstenerse de consumir estos productos, bloqueados por cinco sindicatos obreros de esta capital y demás entidades afines del interior y Montevideo.

A pesar del tiempo y los obstáculos que los burgueses en lucha, apoyados por la policía, van en poniendo en práctica durante nuestro conflicto, a objeto de desconcertar y anular la acción de los huelguistas, no ha conseguido en lo más mínimo su propósito, dado el espíritu combativo y la orientación revolucionaria que sirve de base a la organización en lucha.

Estamos, por otra parte, convencidos cada día más que pasa, que el triunfo será una bella realidad tarde o temprano, y es en razón de este optimismo que pedimos a los trabajadores en general hazgan causa común con nuestra lucha, apoyando el bloque contra los productos mencionados.

¡Gloria a la mafia Energía y al que resue Aurora.

EL C. MIXTO DE HUELGA

A todos los sindicatos y agrupaciones de la capital que preparen funciones o conferencias, les agradeceríamos que se abstengan de hacerlas en la fecha del 24 de mayo a fin de no malograr una velada que prepara este comité en el salón "Vorwarts".

EL COMITÉ MIXTO

ASAMBLEAS Y REUNIONES

S. OBREROS ALBANILES.— La comisión administrativa invita a todos los albañiles, frentistas y peones a la asamblea general extraordinaria que se efectuará el domingo 27, a las 8.30 horas, en nuestro local, Bartolomé Mitre 270.

EL SECRETARIO

OBREROS SOMBEREROS (Autónomos)

Sombrereros: se invita a concurrir como un solo hombre a la asamblea que se realizará el sábado 26, a las 16 horas, en el local México 2070, donde está C. A. Tratará el siguiente orden del día: 1.º Acta anterior. 2.º Balance. 3.º Correspondencia. 4.º Informe de Comisión. 5.º Con-

ferencia por un compañero. 6.º Análisis varios. 7.º Recomendamos que concurren a todos con puntualidad a defender nuestros derechos.

LA C. ADMINISTRATIVA

BIBLIOTECA "LIBRE PENSAR" (Landa).

Esta institución invita a todos sus componentes y simpatizantes de Landa, y vitales circunvecinas, a la asamblea que se efectuará el domingo 27, a las 8.30, en Guido 659, para tratar asuntos de suma importancia para esta Biblioteca y la forma de crear y activar la propaganda de cultura revolucionaria e ideológica, propagando de sencilla necesidad en todo. Por momentos, inxime hoy que la bestia humana arrebata el decoro de sus casidas reacciones.

EL SECRETARIO

O. PRO BLOQUEO A PICARDO.— Al proletariado y organizaciones que tienen relaciones con este Comité, avisamos que nuestra secretaría ha sido trasladada al local de la calle Independencia 2821. La correspondencia a nombre del secretario, M. Guimarey. EL COMITE

F. O. DEL TABACO.— A los trabajadores del ramo del tabaco y a las sociedades que tienen relaciones con esta Federación, los comunicamos que hemos trasladado nuestra secretaría a la calle Independencia 3221. La correspondencia a nombre del secretario, M. Guimarey. EL COMITON

COMITE PRO PRESSES.— Se hace saber a las instituciones y compañeros afines, que inasistiendo a la situación apremiante por que atraviesa este Comité, ha resultado poner en circulación boletines solidarios de 50 centavos cada uno, con el fin de recolectar fondos para sufragar los gastos que demandan nuestros preses.

Esperamos que los hombres que luchan por una causa justa cooperen a este llamado solidario. Los pedidos de talonarios se deben hacer a nombre del tesoroero, José I. Traversa, calle Belgrano 4029, Santa Fe.

EL SECRETARIO

BIBLIOTECA "RENACER" (Mar del Plata).

Esta biblioteca pone en circulación una rifa compuesta de los siguientes premios: 1.º una artística Biblioteca (en miniatura), con las obras completas de Pedro Exuperio. 2.º un cinto trabajado por un compañero preso.

Se un artículo más con pie. El sorteo se hará en la velada que el F. O. Local tiene organizada para el 29 de abril. La rifa es a beneficio de la institución organizadora. Precio de la boleta: 20 centavos.

EL SECRETARIO

O. LADRILLEROS Y ANEXOS (Júarez — F. C. Sud)

Comunicamos al proletariado regional y a las entidades adherentes a la F. O. R. A., que este sindicato ha puesto en circulación una rifa, con cuyo beneficio se fundará una biblioteca popular. Por la tanto, pedimos a los grandes y agrupaciones que quieren ayudarnos en esta obra, pueden coleccionar talonarios para la rifa, a la siguiente dirección: Alcazar "La Economía", Juárez, F. C. Sud, a nombre del camarada Ramón Trobá. Los talonarios son de 25 boletines a cincuenta centavos cada uno. El premio es un reloj de plata para hombre marca "Langford" (valor \$ 50.—). Se retirará en la Lotería Nacional de la última Jueves de mayo.

EL SECRETARIO

FEDERACION OBRERA LOCAL (La Plata).

Ponemos en conocimiento de las instituciones adheridas a la F. O. R. A. que toda correspondencia relacionada con esta Local sea dirigida al nuevo secretario, José Olla, calle 13 No. 1272, Circo a Luis Riccardi.

EL CONSEJO

VOTOS Y ANEXOS DE LA CAPITAL

A los compañeros e instituciones afines del interior que quieren colaborar en el próximo número y siguientes de nuestro órgano gremial "Renacer", pueden remitir sus colaboraciones y artículos antes del 12 de abril, a Paraná 124, Buenos Aires.

EL COMISION

METALURGICOS UNIDOS

A los compañeros idóneos del gremio se les pide su colaboración para el periódico "El Metalúrgico", que con motivo del próximo 16 de mayo se editará. Las colaboraciones deben ser entregadas al compañero Fener antes del 15 de abril, por las razones conocidas.

LA COMISION

AGRUPACION ARTISTICA "ARTE Y NATURAS"

A los compañeros que poseen talonarios de entrada a la función de LA PROTESTA, se les comunica que deben remitir a todos los camaradas, sean o no miembros de este Comité, los talonarios que han de concurrir a la asamblea que se efectuará el domingo 27, a las 15 horas, en el local de costumbres, para continuar resolviendo los asuntos dejados pendientes en la asamblea anterior.

EL SECRETARIO

O. DE LAS BARRACAS Y M. O. DE FRUTOS (Avelleda).

Se invita a una reunión extraordinaria para el sábado 26, a las 20 horas, en el local Lavalle 783.

Se invita también a todo obrero de las Barracas que quiera presentarse a dicha reunión, donde se informará de los trabajos hechos en pro de la reorganización.

EL SECRETARIO

COMITE DE RELACIONES PRO REORGANIZACION PROVINCIAL.— SANTA FE

Habiendo pasado a cuatro intermedio sin terminar de resolver algunos asuntos del orden del día, del llamado hecho con anterioridad a este, pedimos de nuevo a todos los camaradas, sean o no miembros de este Comité, que concurren a la asamblea que se efectuará el domingo 27, a las 15 horas, en el local de costumbres, para continuar resolviendo los asuntos dejados pendientes en la asamblea anterior.

EL SECRETARIO

COMISION

S. OBREROS ALBANILES

Habiendo quedado en secretaría cantidades de volantes y murales de propaganda para la asamblea del domingo 27, a las 9 horas, los camaradas voluntarios pueden pasar por secretaría el viernes 25, a las 17.30 horas, para distribuirlos.

EL SECRETARIO

AVISOS

Deso saber el paradero de Nicolás Valderrama, Contistar a la dirección siguiente: Señor Antonio Birkman, para enterarse con José Manuel Durand, F. C. O.

Desearía saber el paradero de Manuel R. Gómez, de oficio arriador de caballo, que se encuentra en la capital federal desde hace más de seis años. Diríjase a Ángela Gómez, Corrientes No. 1620 — Tucumán.

EL COMITE PRO BLOQUEO A PICARDO

Comunice a los camaradas que inasistiendo correspondencia con el suscrito, lo hagan, en lo sucesivo, a esta dirección: Santiago del Estero 659, — Río Cuarto, Luis ACUNA.

A. A. RENAUER (Montevideo)

Vociferaciones de la comandrona de la Avenida

"La Prensa", que es la dama de alto rumbo y tráfico de negro y blanco, que nos vamos ocupamos, se descomponía y gime ante los síntomas alarmantes de crisis moral que progresa una inmensa mayoría de los habitantes de este feudo, incluyendo, como es natural, a los zánganos de la columna.

Estas sensas, orbal de la camala dorada, tiene sobrada razón para alarmarse, puesto que parte de este principio: "Debe entenderse que el espíritu de un pueblo encuentra, en los cantos de su música original y la letra que le es aplicada, el medio de exteriorizar las modalidades de su carácter y de sus costumbres".

Si esta definición la aplicamos a la Argentina, seguramente fallaría en forma escandalosa, por dos fundamentales razones: por el entrevado de razas y costumbres y por la música y la letra mediante las cuales se traduce sus entres y pesares.

Pero no asomos injustos o fanfarrones. "La Prensa" se nos adelanta solista y ofrece el baquet. Sed todo oídos, pero sin ventear... Al menos de referir el grado de nuestro progreso moral el contenido literario de las canciones más en boga adaptadas a la música peculiar al país, las conclusiones serían simplemente desoladoras. En ese verso lícenle con, corde de boca en boca, desde el mundo y el otro hasta los lugares y los estados elegantes, expresiones propias de un salero de moralidad rudimentaria.

"Su fácil aceptación parecería indicar, así, un descenso acentuado en el nivel cultural de la sociedad en general". Como puede verse, el balance moral e intelectual arroja un saldo sumamente desfavorable, que da lugar a un penoso déficit de incultura y degradación que pesa sobre nuestro progreso social.

Pero advertimos que no hay que dejarse sobrecoger de espanto. Hay una excepción a esa térica regla: la respetable minoría en número y en calidad que no expresa sus costumbres, ideas y sentimientos, en las cadencias del tango ni en la música del país. Se sobresalen de que aludimos a la fución de Juan sin Dico y sin Patria.

Tampoco hay que tildarnos de elementos negativos, porque agreguemos que "La Prensa", como los demás colegas que le son afines, carecen de autoridad moral para pontificar sobre la incultura y corrupción que asfixia a los elementos del arrabal y a los de las anticuadas y mesoceras. Sencillamente están inhabilitados, por cuanto fomentan las cras miradas y miradas que forman el peor carcinoma que sufre la sociedad argentina.

El fantasma de la revolución se agita y adquiere contornos terroríficos para la media burguesía provinciana. Así lo lorquea "La Prensa" al tratar el problema planteado por la aflicción de bracos, en el tiempo de cosechar, a de terminados lugares.

El miedo que le intranque el solo posición en una probable San Quintín a consecuencia de la enorme sobra de esclavos en los focos más importantes de producción agrícola, le desata la lengua y perla en contra del gobierno, al que poco como sopa de pasena. En su delirium tremens niega al Estado hasta la más rudimentaria capacidad para recoger las enseñanzas del adagio popular que reza: "La experiencia es la mejor consejera".

Pero tiene a ese respecto alguna experiencia el gobierno que desobediencia las cosas públicas "tiene tanta" La materia fresca y la que se actualiza todos los años, es la siguiente: "Como se recordará, ante la escasez de bracos determinada por la disminución de la inmigración y el excesivo precio de los pasajes para el transporte de los jornaleros desocupados en otras zonas, donde ya fue levantada la cosecha o se levantará más tarde, los ferrocarriles que ofrecen a región chamacardaron conceder pasajes de ida hasta la chacra al precio de un peso por jornalero o persona mayor de la familia del mismo. Eso trajo una afluencia excesiva de trabajadores procedentes de zonas lejanas, quizá atraídos por las falsas informaciones y la propaganda burocrática que se llevó a efecto."

Bueno: el caso es que todo se empleó en la siguiente forma: los maizales fueron abandonados "porque el precio del producto no cubría los gastos de los jornales para cosechar el algodón eran bajísimos; a consecuencia de todo esto, la desocupación aumentó en gran masa de bracos; "el aprovechamiento de esa franqueada por los contrahitistas de peones que, entre otros abusos, se acogían al beneficio de la tarifa de un peso, pero cobraban a los peones el precio ordinario de los pasajes"; "y, en definitiva, un ambiente desfavorable que terminó con una serie de desmanes y excesos cometidos por esa verdadera era de desocupados sin recursos que exigían alimentos y pasajes gratis para regresar al punto de procedencia."

El relato que nos hace "La Prensa" corresponde a los episodios habidos en el año anterior y a su vez los episodios corresponden a los anales tanto vulgares en la historia de la dominación política-económica que viene destruyendo la auténtica pluriaridad, en consabido con los negros de otras patrias. La narración resulta bien pálida, no obstante el intento de presentarla espumante. Lástima que no hubiera asumido el carácter trebuchando con que hoy se la quiere revivir.

Sin embargo, hay motivos para alarmarse e invocar a los mases de la patria. La miseria y el látigo, son acrisos terribles. Y ojalá que este año las masadas proletarias se convirtieran en masadas de tierra feroces e irreductibles, todo para que las vociferaciones de los monstros del periodismo fueran justificadas.

CRITICON.

Leed y difundid LA PROTESTA

El fantasma de la revolución se agita y adquiere contornos terroríficos para la media burguesía provinciana. Así lo lorquea "La Prensa" al tratar el problema planteado por la aflicción de bracos, en el tiempo de cosechar, a de terminados lugares.

El miedo que le intranque el solo posición en una probable San Quintín a consecuencia de la enorme sobra de esclavos en los focos más importantes de producción agrícola, le desata la lengua y perla en contra del gobierno, al que poco como sopa de pasena. En su delirium tremens niega al Estado hasta la más rudimentaria capacidad para recoger las enseñanzas del adagio popular que reza: "La experiencia es la mejor consejera".

Pero tiene a ese respecto alguna experiencia el gobierno que desobediencia las cosas públicas "tiene tanta" La materia fresca y la que se actualiza todos los años, es la siguiente: "Como se recordará, ante la escasez de bracos determinada por la disminución de la inmigración y el excesivo precio de los pasajes para el transporte de los jornaleros desocupados en otras zonas, donde ya fue levantada la cosecha o se levantará más tarde, los ferrocarriles que ofrecen a región chamacardaron conceder pasajes de ida hasta la chacra al precio de un peso por jornalero o persona mayor de la familia del mismo. Eso trajo una afluencia excesiva de trabajadores procedentes de zonas lejanas, quizá atraídos por las falsas informaciones y la propaganda burocrática que se llevó a efecto."

Bueno: el caso es que todo se empleó en la siguiente forma: los maizales fueron abandonados "porque el precio del producto no cubría los gastos de los jornales para cosechar el algodón eran bajísimos; a consecuencia de todo esto, la desocupación aumentó en gran masa de bracos; "el aprovechamiento de esa franqueada por los contrahitistas de peones que, entre otros abusos, se acogían al beneficio de la tarifa de un peso, pero cobraban a los peones el precio ordinario de los pasajes"; "y, en definitiva, un ambiente desfavorable que terminó con una serie de desmanes y excesos cometidos por esa verdadera era de desocupados sin recursos que exigían alimentos y pasajes gratis para regresar al punto de procedencia."

El relato que nos hace "La Prensa" corresponde a los episodios habidos en el año anterior y a su vez los episodios corresponden a los anales tanto vulgares en la historia de la dominación política-económica que viene destruyendo la auténtica pluriaridad, en consabido con los negros de otras patrias. La narración resulta bien pálida, no obstante el intento de presentarla espumante. Lástima que no hubiera asumido el carácter trebuchando con que hoy se la quiere revivir.

Sin embargo, hay motivos para alarmarse e invocar a los mases de la patria. La miseria y el látigo, son acrisos terribles. Y ojalá que este año las masadas proletarias se convirtieran en masadas de tierra feroces e irreductibles, todo para que las vociferaciones de los monstros del periodismo fueran justificadas.

CRITICON.

EL CONSEJO LOCAL

O. PRO BLOQUEO A PICARDO

¡Vd. fuma cigarrillos boicoteados, compatriota! ¡En qué se funda Vd. para decir que lo ignoraba, después de decirlo tantas veces!

Pues son muchos los cansados de decirle que las nuevas marcas "Plus Ultra", Principio de Gales, "43", Reina Victoria, Cairo, La Epoca, Los Titanes, El Triunfo, Ideales, Sin Ulmes, Excelisor, La Cubana, Brasil, La Pompe, La Popular, Barriete, Caras y Caretas, Sociales y todas las marcas del Trust están boicoteadas.

¡No ignora todavía!

El Comité Pro Bloqueo a Picardo y Cia. y Cia. de Tabaco.

COMUNICACIONES

COMUNICACIONES

COMUNICACIONES

COMUNICACIONES

COMUNICACIONES

COMUNICACIONES

COMUNICACIONES

COMUNICACIONES

O. PRO "LA PROTESTA" Santa Fe

Teniendo en cuenta la próxima aparición del libro "Escuela Moderna", la sede de un debate (2 tomos de 350 páginas cada uno) este Comité, en su última reunión, acordó dirigirse a los que se interesan en esta localidad por los obreros, a fin de que se comprometan de antemano a adquirir para hacerse partícipes del debate hecho por la Librería LA PROTESTA, a los pedidos en más de diez ejemplares. Tratándose de un libro de importancia del citado, esperamos que los compañeros no han de dejar de adquirir. El precio, con el cobro correspondiente, será de \$ 2.25 los dos tomos, más el transporte.

Diríjase a este Comité todas las noches, de 20 a 22 horas, en 25 de Mayo 214 (Biblioteca "Emilio Zola"), Santa Fe.

EL SECRETARIO

BAKUNIN E L'INTERNAZIONALE IN ITALIA DAL 1864 AL 1872

Per-Marx Nettlau

Prefazione di Errico Malatesta

El periódico "Il Risveglio" de Ginebra, de L. Bertoni, se propone editar en breve esta nueva obra de nuestro compañero Max Nettlau. El nombre del autor y la materia del libro hacen innecesario el reclamo. Para facilitar su publicación, "Il Risveglio" solicita suscripciones por anticipado, comenzándose la impresión al recibir 500 suscripciones adelantadas.

La librería de LA PROTESTA recibe desde ya pedidos a esa obra, al precio de \$ 1.20 por volumen. Se publicará en italiano.

También se pueden hacer los pedidos directamente a "Le Reveil", rue des Savoises, 6, Geneve (Suiza), al precio de 2.40 francos suizos por volumen.

Librería de LA PROTESTA

LIBROS DE LA "ESCUELA MODERNA" (Encuadernados)

CARLOS SAUERWEIN.— Historia de la tierra GEORGES ENGBRAND.— Las razas humanas, \$ 2.— OMON DE BURN.— Lidades de la tierra, \$ 1.50

Nociones de geografía física, pesos 1.50

Petrografía y vida actual de la tierra, \$ 1.50

CLEMENTE JAQUINET.— Compendio de historia universal, 3 tomos, \$ 5.—

JEAN GRAVE.— Aventuras de Nono, \$ 1.50

NICOLAS ESTEVANEZ.— Resumen de la historia de España, \$ 1.20.

MALVERT.— Origen del cristianismo, en rústica, \$ 0.80

LEON TOLSTOI.— El matrimonio, \$ 0.80.

F. NIETZSCHE.— El viajero y su sombra \$ 0.80.

ALFONSO L. HERRERA.— La Plasmogenia, un tomo de 446 págs., ricamente ilustrado en negro y en colores, \$ 15.—

GUILLERMO FERREERO.— El militarismo, 380 págs. \$ 2.50.

PABLO MANTEGAZZA.— Los amores de los hombres. Ensayo de una etnología del amor, 2 tomos, \$ 1.60.

Higiene del amor, 2 tomos, \$ 1.60.

POMPEYO GENE.— Servet. Reforma contra Renacimiento. Calvinismo contra Humanismo. Precio \$ 1.50.

W. MORRIS.— Noticias de ninguna parte, \$ 1.—

JOSE RIZAL.— Noli me tangere, 2 tomos, \$ 1.50.

NIETZSCHE F.— Humano, demasiado humano, 2 tomos, \$ 1.50.

—Más allá del bien y del mal, \$0.80

ERNESTO BENAM.— Vida de Jesús, \$ 0.80.

IBSEN E.— Rosmersholm, drama, \$ 0.50.

—Brand, poema dramático, \$ 0.50.

PRADEXES ZANOADA.— El obrero en España, \$ 0.80.

A. J. REBERFO.— El moderno imperialismo, 340 págs. \$ 2.—

P. ARIAS GARVAJAL.— Los enfermos y su alimentación, 280 páginas, \$ 2.—

P. CHARDON.— El floral, drama social, \$ 0.60.

MARIO VERDAGUER.— La Isla de Ord (novela), \$ 2.—

FRANCO DELBAISI.— El Petróleo, \$ 1.60.

H. SPENGLER.— La Ciencia Social (Fundamento de la Sociología), \$ 0.90.

EMERSON.— El Hombre y el Mundo, \$ 0.80.